

Con fundamento en la **Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares**, publicada en el Diario Oficial de la Federación el día 05 de julio de 2010, se pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad, en virtud de los datos personales que se pretenden recabar de Usted como titular de los mismos (en lo sucesivo el "Titular").

TH-IT, S.A. de C.V. declara ser una empresa legalmente constituida de conformidad con las leyes mexicanas, con domicilio ubicado en, Calle Palenque 580, colonia Letrán Valle, alcaldía Benito Juárez, C.P. 03650, en la Ciudad de México; así como manifestar que es responsable de la protección de sus datos personales y que estos sean tratados bajo los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad y responsabilidad ajustándose a lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares en adelante como la "Ley".

Datos sujetos a tratamiento por parte de los responsables. Los datos personales que se recaban podrán incluir los siguientes:

Datos de identificación y de contacto: Nombre completo, Domicilio, Correo electrónico, Número telefónico de contacto, R.F.C., Sexo o género, Estado civil, Firma, Firma electrónica, Contenido en documentos de identificación, Certificados, Número de seguridad social, CURP, Nacionalidad, Edad y de cualquiera de esos mismos datos cuando correspondan a otros titulares.

Datos laborales y profesionales: profesión, especialidad, número de cedula, ocupación, puesto, entidad donde labora, área o departamento, actividad económica preponderante, giro y/o tipo de servicio que ofrece, domicilio, teléfono, y correo de trabajo o empresa, manejo de sistemas y/o aplicativos.

Datos de carácter fiscal: Constancia de Situación Fiscal y Registro Federal de Contribuyentes.

Dichos datos personales se obtienen a través de usted, de forma personal o bien, directamente por cualquier medio electrónico.

Imágenes de las personas que ingresen, permanezcan y transiten en las instalaciones de TH-IT, ya sean empleados, asesores y/o funcionarios propios o de clientes o proveedores o funcionarios o agentes públicos, y en general cualquier persona que acuda a nuestro establecimiento. Imágenes comprenden filmaciones, capturas de filmaciones, sonidos, y cualquier tipo de registro fílmico o fotográfico. Estos datos personales se recolectan y conservan exclusivamente a los fines de establecer un registro de acceso y permanencia con la finalidad de controlar la seguridad en el establecimiento y la prevención de hechos ilícitos.

Finalidad del tratamiento de los Datos Personales. Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades.

Realización de todas y cada una de las operaciones y prestaciones de los servicios.

La atención de requerimientos de cualquier autoridad competente conforme a la legislación aplicable, las revisiones y correcciones requeridas por actualización de datos o para mayor conocimiento de los titulares y sus operaciones, tanto para efectos legales como de prevención o seguridad.

La comunicación con clientes, proveedores, empleados, postulantes, consejeros externos, actuales o anteriores, para tratar cualquier tema relacionado con asuntos contractuales, acuerdo de confidencialidad, convenios, asuntos comerciales, laborales, de negocio o con sus datos personales o actualizaciones sobre el presente aviso de privacidad.

Respecto a las grabaciones de video realizada durante su estancia en las instalaciones de TH-IT, sus datos personales serán utilizados con la finalidad de contar con un control de entradas y salidas, procurar la seguridad de las personas y las instalaciones y, en su caso, estar en posibilidad de identificar a las personas en el supuesto de que se vulnere algún bien jurídico. En este orden de ideas, se hace de su conocimiento que el tratamiento forma parte de las medidas de seguridad adoptadas al interior y en la zona perimetral en las instalaciones TH-IT, a través de un monitoreo en sistema de circuito cerrado de televisión.

Transferencia de datos. Su información personal puede ser compartida con personas físicas o morales con las cuales se tiene algún tipo de relación jurídica, que fungen como encargados del tratamiento de datos personales. TH-IT con el fin de cumplir con las obligaciones derivadas de dicha relación contractual, tales como, la transferencia de datos de identificación, contacto, para la elaboración de contratos, mensajería, administración y custodia de documentos, atenciones a autoridades y auditorías. Las transferencias de datos para estas finalidades podrá llevarse a cabo sin el consentimiento del titular o en su caso a las excepciones que contempla la Ley para el tratamiento de datos personales, y que no vulneren los derechos humanos del titular, conforme a lo dispuesto en el artículo 26 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Sobre las grabaciones de video, se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados. Al respecto, se informa que no será requerido su consentimiento para realizar las mismas, conforme a lo dispuesto en el artículo 26 fracción I y V de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Ejercicio de los Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición al tratamiento de Datos Personales.

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO, en lo sucesivo) en cualquier momento, a través de nuestro sitio de internet www.tharsis-it.com, apartado contacto, presentando solicitud respectiva mediante escrito con el detalle de las modificaciones, Th-IT se pondrá en contacto con usted y le solicitará su identificación oficial con fotografía, o bien si lo prefiere puede presentarse con su documentación en la dirección Calle Palenque 580, colonia Letrán Valle, alcaldía Benito Juárez, C.P. 03650, en la Ciudad de México.

Modificaciones al Aviso de Privacidad. En caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de nuestro sitio de internet (www.tharsis-it.com), o bien de manera presencial en nuestras instalaciones.